

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Latar Belakang

Dampak dari globalisasi diikuti dengan perkembangan teknologi yang semakin canggih menyebabkan masuknya budaya asing ke Indonesia dan mengubah perilaku gaya hidup masyarakat ke arah modern mengikuti perkembangan zaman (Kurniasari, 2017). Hal itu disebabkan karena mudahnya akses internet keseluruh penjuru dunia yang berdampak pada penyebaran layanan informasi terkait kecantikan dan fashion. Salah satu dari dampak globalisasi di dunia kecantikan yaitu merias wajah. Merias wajah merupakan seni dengan cara menutupi kekurangan dan menekankan kelebihan pada wajah dengan kosmetika yang berfungsi untuk meningkatkan rasa percaya diri dan meningkatkan daya tarik. Melalui penampilan yang menarik dapat menunjukkan kepribadian dan daya tarik pada seseorang. Maka dari itu, wajah yang cantik dan sempurna merupakan impian bagi semua orang yang khususnya wanita.

Dalam merias wajah, bentuk alis menjadi titik utama dalam riasan wajah karena alis merupakan bingkai dari wajah yang sangat penting perannya dalam riasan wajah. Alis yang indah ialah alis yang mengikuti proporsi tulang alis seseorang. Alis memiliki beberapa bentuk yang di antara lain alis melengkung, alis lurus, alis tebal/lebat, alis terlalu berdekatan, alis terlalu berjauhan dan alis menurun yang perlu dikoreksi supaya terlihat lebih proporsional dengan menggunakan kosmetika alis yang tepat. Adapun sebagian orang memiliki bentuk alis yang kanan dan kirinya tidak seimbang sehingga diperlukannya pengoreksian alis yang menjadikannya seimbang antara kanan dan kiri (Mela Klistiani, Mertita Yanita, 2021).

Koreksi alis ialah salah satu dari bentuk menutupi kekurangan yang meliputi bentuk alis asli dengan bentuk yang kurang proporsional. Menurut (Andiyanto, 2015) Alis merupakan hal pertama yang dibentuk dalam *make over* mata dikarenakan setiap goresan dan bentuknya dapat menentukan kesan mata

secara keseluruhan. Trend bentuk alis memiliki kesan tersendiri, ada macam-macam trend bentuk alis yang saat ini menjadi gaya yaitu seperti alis *bold* dengan kesan alis dan goresan alis yang tegas memberikan kesan alis mata tampak lebih tajam, selain itu saat ini juga ada trend alis tipis dengan memberikan kesan serat-serat pada alis yang membuatnya menjadi lebih natural dan bentuknya lebih mengikuti alis asli.

Teknik koreksi alis yang saat ini banyak digunakan oleh *make up artist* yaitu teknik alis serat. Teknik alis ini menunjukkan hasil akhir dengan serat-serat alis yang sedikit naik dan tegas. Teknik alis serat dapat diterapkan di berbagai bentuk alis dan teknik alis ini dapat membantu mereka yang memiliki alis tipis menjadi lebih kepada kerapihan, kehalusan dan kesesuaian bentuk alis. Alis dengan teknik berserat ini cocok digunakan untuk tema *make up flawless* yang akan memberi kesan natural, *soft*, dan elegan. Pada hasil *make up* dengan teknik alis berserat menggunakan berbagai macam kosmetika alis seperti pensil alis, *pomade* alis, maskara alis, dan spidol alis (Ramadhanty & Efrianova, 2022)(Ramadhanty & Efrianova, 2022)

Pengoreksian bentuk alis membutuhkan kosmetika yang berfungsi untuk menutupi bentuk alis yang kurang sempurna. Pemilihan kosmetika alis tersebut dapat disesuaikan berdasarkan kebutuhan dan kenyamanan dari pemakainya. Untuk mendapatkan hasil yang maksimal perlunya pengetahuan sebelum penggunaan kosmetika alis tersebut (Andiyanto, 2015) .Kosmetika yang disesuaikan dengan kenyamanan dari *make up artist* pada penelitian teknik alis berserat yaitu dengan menggunakan pensil alis dan spidol alis. Kandungan dan tekstur dari pensil alis dan spidol alis sudah jelas berbeda maka dari hasil pengaplikasiannya pun akan berbeda, namun teknik yang digunakan sama yaitu dengan teknik alis serat. Dengan menggunakan spidol alis maka akan mendapatkan kesan bulu dan ekor alis terlihat lebih tajam serta mendapatkan ketahanan alis yang lebih lama. Adapun penggunaan pensil alis yang biasa digunakan oleh *make up artist* dalam proses pembentukan bingkai alis dan menghasilkan hasil yang lebih natural dan juga pembentukan serat alis.

Penggunaan kosmetika yang berbeda membuat *make up artist* memilih kosmetika alis diantara pensil alis dan spidol alis untuk menerapkan teknik alis serat. Berdasarkan hasil dari teknik alis serat dengan menggunakan pensil alis dan spidol alis yang memiliki hasil yang berbeda. *Make up artist* memiliki teknik tersendiri untuk menggunakan pensil alis dan spidol alis. Dalam proses pembuatan alis berserat yang pada akhirnya membuat *make up artist* memiliki kosmetika alis yang sering digunakan dalam pengaplikasian teknik alis serat antara pensil alis dan spidol alis (Rahmawati, 2019).

Berdasarkan pemaparan diatas, penulis ingin meneliti jenis kosmetika yang digunakan dalam teknik alis serat dengan menggunakan pensil alis dan spidol alis berdasarkan kerapihan bentuk alis, kesesuaian bentuk alis, kehalusan bentuk alis, dan ketahanan berdasarkan jenis kulit wajah terhadap teknik alis berserat menggunakan pensil alis dan spidol alis dengan judul “Perbandingan penggunaan pensil alis dan spidol alis terhadap teknik alis berserat”.

## **B. Rumusan Masalah**

1. Bagaimana hasil dari proses pembuatan teknik alis berserat menggunakan pensil alis dan spidol alis?
2. Apakah ada tingkat ketahanan berdasarkan jenis kulit wajah pada hasil teknik alis berserat dengan menggunakan pensil alis dan spidol alis?

## **C. Tujuan Penelitian**

1. Mengetahui proses pembuatan teknik alis berserat menggunakan pensil alis dan spidol alis.
2. Mengevaluasi tingkat ketahanan berdasarkan jenis kulit wajah pada hasil teknik alis berserat dengan menggunakan pensil alis dan spidol alis.

#### **D. Manfaat Penelitian**

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi penulis, Universitas PGRI Adi Buana Surabaya, dan *Make up Artist*

1. Bagi Penulis

Penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan dan pengetahuan mengenai perbandingan penggunaan pensil alis dan spidol alis terhadap teknik alis berserat.

2. Bagi Universitas PGRI Adi Buana Surabaya

Diharapkan dapat menjadi bahan referensi dan sebagai bahan pembandingan serta pertimbangan untuk penelitian di masa mendatang.

3. Bagi *Make up Artist*

Dapat menambah wawasan mengenai teknik alis berserat menggunakan pensil alis dan spidol alis dan mengetahui tingkat ketahanan berdasarkan jenis kulit wajah pada hasil teknik alis berserat dengan menggunakan pensil alis dan spidol alis.